

Was kein Auge jemals sah,
was kein Ohr jemals hörte
und was sich kein Mensch vorstellen kann,
das hält Gott für die bereit, die ihn lieben.
1 Kor. 2,9

Zürich, 3. Juli 2015
Bundesleitung,
Bund Schweizer
Baptistengemeinden

Dr. Franz N. Brander

Präsident des Bundes Schweizer Baptistengemeinden
16.08.1948 – 29.06.2015

Unser Bruder ist ganz plötzlich, mitten aus seinem aktiven Leben mit vollem Engagement, in die Ewigkeit heimgerufen worden. Seinen treuen Einsatz und sein freundliches Wesen werden wir nicht vergessen. Wir sind betroffen und vermissen ihn sehr. Den Angehörigen und Freunden sprechen wir unsere tiefe Anteilnahme aus.

Bund Schweizer Baptistengemeinden
Bundesleitung

Die Urnenbeisetzung wird am Donnerstag, den 9. Juli, um 14 Uhr auf dem Friedhof Dietlikon und die anschliessende Abdankung um 14:30 Uhr in der Reformierten Kirche Dietlikon stattfinden.